

## 25 Jahre Nicole's Hair Shop mit grossem Jubiläumsfest

**Wer am Donnerstag, 31. Oktober 2019 in der Eventlocation des Stufenbau's Ittigen in den hinteren Reihen sass, dem dürften unzählige Hinterköpfe mit unterschiedlichsten, top gestylten Frisuren und Haarschnitte ins Auge gestochen sein: Nicole Beck und ihr Team feierten mit weit über 300 treuen Kundinnen und Kunden 25 Jahre Nicole's Hair Shop!**

### Jubiläumsfest mit prominenter Überraschung

Gegen 19 Uhr trudelten die Gäste aus allen Richtungen beim Stufenbau Ittigen ein. Wer fit war, nahm die Treppe zur Eventlocation, alle anderen wurden mit Shuttlebussen nach oben chauffiert, denn die Standseilbahn streikte an diesem Abend. Nach einem ausgedehnten Apéro begaben sich alle in den Saal und warteten gespannt auf die grosse Überraschungs-Show. Nicole Beck war sichtlich gerührt, als sie durch die Menge blickte – der Saal war rammenvoll. Nach einer kurzen Begrüssung war die Bühne frei für ihre Hair-Models, welche mit Musik und einer hippen Tanzchoreographie, unterstützt vom Jazzercise Center Bern, den Zuschauern einheizten. Die Haare trugen sie äusserst ausgefallen – und vielleicht nicht ganz so bürotauglich. Eingekleidet wurden die Models durch Kocher Mode Aarberg. Nicole Beck und ihr Team haben mal wieder ganze Arbeit geleistet. Nach der Hair-Show kündete Nicole Beck die grossen Überraschungsgäste an. Aufgeregt, wie sie war, sorgte ein kleiner Versprecher für schallendes Gelächter im Saal: «Bühne frei für Starbugs Comedy mit ihrem neuen Programm «Trump!» – äähm «Jump!»...» Das international erfolgreiche Comedy-Trio verblüffte danach die Zuschauerinnen und Zuschauer mit ihrer hinreissenden und fantasievollen Dynamik sowie einer grossen Portion Witz und Charme. Eine bunte Mischung aus Tanz, Akrobatik und Comedy sorgte für zahlreiche Lacher und Heiterkeit. Ein wahrer Volltreffer. Nach der Show trat Nicole Beck's langjähriger Freund Renato Stalder vor die Menge... Eine trockene Rede nach einer solchen Show? Dem war aber ganz und gar nicht so: Stalder begeisterte mit einem humorvollen Rückblick auf 25 Jahre Nicole's Hair Shop und auch er hatte die Lacher auf seiner Seite. Zum Schluss bedankte sich das langjährige und treue Team von Nicole Beck für die gute und freundschaftliche Zusammenarbeit. Nicole Beck



ihrerseits, bedankte sich bei ihrem Team für die tatkräftige Unterstützung, insbesondere Ella Schild für ihre 10 jährige Treue. Den gelungenen Abend durften die Gäste bei vorzüglicher Suppe, Risotto und einem Glas Wein ausklingen lassen.

### Ein Rückblick auf die letzten 25 Jahre

Am 10. Dezember 1994 eröffnete die damals 25 jährige Nicole einen Coiffeursaloon im Dorfzentrum, an der Lindachstrasse 15a in Kirchlindach. Vater und Bruder halfen tatkräftig bei der Umgestaltung von Motorradausstellung zu Coiffeursaloon mit. Ihr erster Kunde, Kurt Aeberhard, musste sich damals die Haare noch kalt waschen lassen, denn der Boiler hatte noch kein warmes Wasser. Bis heute wurde der Salon alle 5 Jahre neu aufgegeben und modernisiert.

Nicole Beck bildete sich laufend weiter. So absolvierte die gelernte Coiffeuse berufsbegleitend die Handelsschule, mit anschliessender Weiterbildung zum eidg. Meisterdiplom. Der anfänglich kleine Kundenstamm entwickelte sich kontinuierlich, so dass Mitarbeitende und Lernende eingestellt werden konnten. Seit 25 Jahren bietet Nicole Beck bis zu 5 Arbeitsplätzen in der Gemeinde Kirchlindach an und unterstützt ihre Mitarbeitenden fachlich und finanziell in der Weiterbildung. Um immer auf dem neusten Stand sein zu können und die aktuellen Trends zu kennen, sind

laufende Seminarbesuche im In- und Ausland (London, Berlin, New York) für Nicole Beck und ihr Team ein absolutes Muss. In den letzten 25 Jahren bildete sie 18 Lernende aus – die meisten von ihnen erlangten einen Lehrabschluss mit top Noten.

In den Anfängen entwickelte Nicole Beck's guter Freund und Kunde, Renato Stalder, eine Coiffeur-Software, speziell für Nicole's Hair Shop. Diese diente fast 25 Jahre.

Heute nutzt der Coiffeursaloon eine topmoderne KMU-Lösung, ebenfalls entwickelt von Renato Stalder. Das Programm verzeichnet viele Hundert Stammkunden, die aus 110 verschiedenen Gemeinden nach Kirchlindach reisen, um sich die Haare machen zu lassen.

Nicole Beck's Kundinnen und Kunden profitieren aber nicht nur von top Stylings – so organisierte sie auch in den vergangenen Jahren immer wieder Events für ihre Kundschaft. Das erste Highlight war die allererste Hair-Show im Jahre 2001 in der Turnhalle Kirchlindach. Als absoluter Höhepunkt hielt Fritz Beck auf Knien um Nicole's Hand an. Ihre trockene Antwort war: «Neei... Schatz, mir hei doch hüt am Morge scho ghütratet...» so entstand im Handumdrehen ein Hochzeitsfest der besonderen Art. Mit Familie, Freunden und Kunden wurde ausgiebig gefeiert. Später wurde

das 10 Jahre Jubiläum auf dem Dorfplatz Kirchlindach gefeiert, das 20 Jahre Jubiläum im Kufa Lyss, mit der Komikerin Frölein da Capo als Überraschungsgast. Dazwischen fanden viele Events, wie Hair-Shows und Theater mit namhaften Musikern und Künstler aus der Region, Märliabend für Erwachsene, Fashion Dinner mit Hair- und Modeschau im Restaurant Traube Herrenschwanden oder Hair-Styling im Schaufenster, zum 150 Jahre Jubiläum von Kocher Mode Aarberg statt. Auch sorgt Nicole's Hair Shop für die passende Frisur bei den Musicals der Musikschule Wohlen. Weiter organisierte sie Wellness Boosting Days, Workshops für Styling und Beauty, ein Fachseminar für Haut und Haar in Zusammenarbeit mit ebi-pharm und vieles mehr. Nicole Beck engagiert sich in der Gemeinde immer wieder für den Lehrlingsparcours, an Gewerbeausstellungen oder als Sponsor bei Vereinsanlässen.

#### Angebot und Team heute

Seit 10 Jahren gehört Ella Schild als Coiffeuse und Ausbilderin zum Team von Nicole's Hair Shop. Genni Giannelli ist nach 3-jähriger Ausbildung und 4 Jahren Festanstellung ebenfalls als Ausbilderin und Coiffeuse Teil des Betriebs. Seit drei Jahren ergänzt Christine Schärer das Team und Lina Frei absolviert gerade die Ausbildung im 2. Lehrjahr. Mehrere Helferinnen und Helfer im Bereich Buchhaltung, Marketing / Werbung und Reinigung unterstützen Nicole Beck seit vielen Jahren.

Das Team verwöhnt ihre Kundschaft im Bereich Hair-Styling für Damen, Herren und Kinder, Fachberatung bei Haar- und Hautproblemen, Fest- und Hochzeitsfrisuren, Make-up und Permanent-Nagellack mit professionellen und ausgewählten Pflegeprodukten.

Nicole Beck darf nun auf 25 erfolgreiche Jahre zurückblicken. Ihr herzlicher Dank gebührt allen Kundinnen und Kunden sowie ihrem Team – denn sie alle tragen zum Erfolg von Nicole's Hair Shop bei. In den Dank eingeschlossen ist auch ihr Ehemann Fritz Beck, welcher sie über all die Jahre immer tatkräftig unterstützt hat.

Die Redaktion der Lindacher Nachrichten gratuliert Nicole's Hair Shop zum grossen Jubiläum, bedankt sich für das grosse Engagement und wünscht weiterhin viel Erfolg!

Text: Sarah Reese  
Bild: Jonas Frankenfeld

## SRF METEO

# SRF Meteo mit Kirchlindach

Bestimmt ist Ihnen aufgefallen, dass sich die Ortschaften bei der Wetterprognosen am Schweizer Fernseher täglich unterscheiden. Ich erkundigte mich beim SRF Meteo, wer entscheidet, welche Orte der Schweiz beim Meteo jeweils ausgestrahlt werden. Frau Claudia Hürlimann vom SRF Meteo teilte mir mit, dass das Meteo Team die Orte nach meteorologischen Aspekten in den verschiedenen Regionen der Schweiz auswähle – je nach

Wetterlage. Und manchmal sind es auch Hauptorte, Orte mit demselben Anfangsbuchstaben, Alpenpässe oder einfach zufällig gewählte Orte.

Dass nun Kirchlindach im Meteobild abgebildet ist, ist zufällig vom Meteo Team entschieden worden. Schön ist es, den Namen unserer Ortschaft im Meteo SRF zu sehen.



Meteo SRF veröffentlichte auf meinen Wunsch am 28. November 2019 ein Meteobild mit Herrenschwanden. Text: Rok Mlinar